
Geschlecht:
männlich

Wofür kandidierst du (Liste/
Direktwahlkreis..)?:
Listenplatz: 14-18, Direktwahlkreis
Rumphorst

Thematische Schwerpunkte::
Wirtschaft und Münster Marketing

Politik

seit 2020 Mitglied der Grünen

seit 2020 Bezirksbürgermeister
Münster-Ost und Mitglied der BV

aktuell Aufsichtsratsmitglied der
Wirtschaftsförderung Münster und
stellv. Mitglied im Betriebsausschuss
Münster Marketing

Beruf

Partner in einer
Unternehmensberatungsgesellschaft

Ehrenamt

Ehrenamtlicher Projektmitarbeiter
bei der Senior Expert Service (SES)
für Entwicklungszusammenarbeit

61 Jahre, verheiratet und 3 Kinder
(25, 27 und 29)

B29 Benedikt Spangenberg

Tagesordnungspunkt: 2. Wahl der Ratsliste

Selbstvorstellung

Liebe Grüne in Münster,

in den letzten Jahren habe ich immer wieder gehört, dass wir
Grünen keine Wirtschaftskompetenz hätten und somit nicht in
der Lage seien, eine ökologische, soziale sowie nachhaltige
Wirtschaftspolitik zu machen.

Wir Grünen haben mindestens das gleiche, wenn nicht sogar das
bessere Wissen und die deutlich besseren Lösungen auf diesem
Gebiet. Vor diesem Hintergrund möchte ich gerne für die Grüne
Ratsliste in Münster kandidieren. Es reicht mir, die immer
gleichen Narrative zu hören.

Während meiner jetzigen Amtszeit als Bezirksbürgermeister habe
ich viele Gesprächen mit Menschen im Bezirk Münster-Ost
geführt, daneben war es mir ein wichtiges Anliegen, auch mit den
Vertreter*innen von ortsansässigen Unternehmen und dem
Handwerk zu sprechen. Bei diesen Gesprächen durfte ich
erfahren, dass viele Unternehmen sehr intensiv an einer sozial-
ökologischen Transformation arbeiten. Mit meiner Erfahrung aus
der Wirtschaft und einer 20jährigen Tätigkeit im Vorstand eines
großen Einzelhandelsunternehmens, möchte ich diesen Weg von
Münsters Wirtschaft und Handwerk gerne intensiv begleiten.

Der ständige Ruf nach neuen und weiteren Gewerbeflächen ist
ein weiteres falsches Zeichen in Münster. Bereits auf der BV-
Ebene habe ich mich stark gegen zusätzliche Bodenversiegelung
eingesetzt. Wir haben hier intelligentere Lösung wie eine
schlüssige Nahverdichtung und Wiederverwertung von bereits
genutzten Gewerbeflächen.

Ein weiteres falsches Mantra ist es zu glauben, dass der
Einzelhandel nur dadurch lebt, wenn man mit dem Auto direkt
vor das Geschäft fahren kann. Das Gesamtangebot einer
lebendigen und liebenswerten Innenstadt macht den
Einzelhandel stark und nicht die Parksituation.

Gerne möchte ich im Team der neuen Ratsfraktion mitarbeiten
und bitte euch daher für euer Vertrauen und eure Stimme.
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